



# Communiqué

Date: le 23 novembre 1989

Pour publication: immédiate

## OUVERTURE D'UN CONSULAT GÉNÉRAL À KIEV

KIEV -- Le Premier ministre Brian Mulroney a annoncé aujourd'hui l'intention du gouvernement du Canada d'ouvrir un consulat général à Kiev.

L'établissement de ce consulat général permettra aux Canadiens d'origine ukrainienne, qui sont près d'un million, de maintenir des liens plus étroits avec leurs familles en Union soviétique.

La représentation canadienne à Kiev offrira les services consulaires habituels, mais elle aura aussi comme mandat de promouvoir activement les relations d'affaires et de commerce entre le Canada et l'URSS.

Les gouvernements canadien et soviétique ont échangé des notes diplomatiques à ce sujet. Comme d'habitude en pareil cas, un certain nombre de détails restent à régler avec les autorités soviétiques concernant notamment l'emplacement du consulat, les échéanciers et d'autres questions. Le gouvernement canadien donnera priorité au règlement de ces modalités.